

Plakatwettbewerb für Studierende zum Thema

„50 Jahre IHF: Das nächste Kapitel der Hochschulforschung“

Das Bayerische Staatsinstitut für Hochschulforschung und Hochschulplanung forscht seit 50 Jahren zu den Themen „Steuerung von Hochschulen“, „Studienerfolg und Studienabbruch“, „Karrieren von Hochschulabsolventinnen und -absolventen“, „wissenschaftlicher Nachwuchs und Hochschullehrende“ sowie „Digitalisierung an Hochschulen“. Unsere Forschung soll dazu beitragen, das Lehren und Lernen an Universitäten und Hochschulen für angewandte Wissenschaften weiter zu verbessern sowie die Bedingungen für Forschung und Entwicklung auf international hohem Niveau weiterzuentwickeln.

Unser Forschungsinstitut wird von Frau Prof. Dr. Isabell Welpé geleitet und besteht aus einem interdisziplinären Team von wissenschaftlichen Referentinnen und Referenten sowie Doktorandinnen und Doktoranden. Unsere Forschung richtet sich nicht nur an die Hochschulpolitik, sondern auch an Hochschulleitungen, Hochschullehrende sowie an Studierende in Bayern und darüber hinaus. Für unsere Jubiläumsveranstaltung am 29. Juni 2023 suchen wir kreative Köpfe für das Jubiläumsplakat.

Der Wettbewerb wird an allen **staatlichen und staatlich anerkannten Hochschulen in Bayern**, die die **Studiengänge Grafikdesign, Kommunikationsdesign und/oder Visuelle Kommunikation** anbieten, ausgeschrieben.

Teilnehmen können Studierende, die im Wintersemester 2022/2023 an einer dieser Hochschulen in den Fächern Grafikdesign, Kommunikationsdesign oder Visuelle Kommunikation immatrikuliert sind.

Zum Wettbewerb zugelassene Studierende können **bis zu drei Plakatskizzen bis zum 31. März 2023 digital** per E-Mail an falk@ihf.bayern.de einreichen. Eine fünfköpfige Fachjury beurteilt die Plakate und verteilt **Preisgelder in Höhe von insgesamt 1.500 Euro**.

Vergeben werden

ein 1. Preis in Höhe von 1.000 Euro,

ein 2. Preis in Höhe von 300 Euro sowie

ein 3. Preis in Höhe von 200 Euro.

Die **Jurysitzung findet im April 2023 statt**. Die Preisträgerinnen und Preisträger werden Anfang Mai informiert. Die **feierliche Preisverleihung findet am 29. Juni 2023 bei dem 50-jährigen Jubiläum des IHF in der Katholischen Akademie in München statt**.

Das Gewinnerplakat wird gedruckt und im Titel des Veranstaltungsprogramms erscheinen. Zudem werden alle prämierten Plakate in einer elektronischen Publikation und auf der Homepage des IHF veröffentlicht: www.ihf.bayern.de.

Die Jurymitglieder des Plakatwettbewerbs sind:

- **Prof. Dr. Isabell Welpe**, wissenschaftliche Leiterin des Bayerischen Staatsinstituts für Hochschulforschung und Hochschulplanung
- **Prof. Xuyen Dam**, Fakultät für Design, Hochschule München
- **Prof. Oliver Kussinger**, Fakultät für Design, Technische Hochschule Nürnberg Georg-Simon-Ohm
- **Dr. Susanne Falk**, Bayerisches Staatsinstituts für Hochschulforschung und Hochschulplanung
- **Dr. Günter Raßer**, Bayerisches Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst

Die Teilnahmebedingungen finden Sie [hier](#).

Termine auf einen Blick:

Ausschreibung des Wettbewerbs: 15. Dezember 2022

Frist zur Einreichung der digitalen Plakate: 31. März 2023

Preisverleihung: 29. Juni 2023